

Realiza ejército sirio intensos bombardeos contra terroristas en Idlib



Damasco, 29 dic (RHC) El ejército sirio realiza intensos bombardeos contra las posiciones de los terroristas en el campo sur de la provincia de Idlib y zonas aledañas.

Activistas civiles informaron sobre la muerte de cuatro uniformados, entre ellos un primer teniente, y de siete heridos en los combates desarrollados en las últimas 24 horas.

Por otro lado, unidades del Ejército sirio en colaboración con tropas aliadas retomaron el control de varias localidades en el campo nordeste de Jama y sudeste de Idlib.

Mientras los grupos extremistas Frente Al-Nusra y Ahrar al-Sham atacaron las posiciones del ejército sirio en la localidad de Harasta, zona de Ghouta Oriental, al este de Damasco.

Esa violenta acción comenzó tras la explosión de un camión minado, conducido por un terrorista suicida de nacionalidad saudí, apodado Abu Dujanah, que detonó en un punto de avanzada del ejército, cerca de la sede de la Administración de Vehículos Militares en Harasta, precisaron fuentes castrenses.

Tras la explosión, los terroristas lanzaron un violento ataque contra los uniformados sirios que protegen dicha instalación.

En respuesta a la embestida, la fuerza aérea siria lanzó varios ataques aéreos contra los invasores, en tanto unidades de artillería del ejército bombardearon las posiciones de retaguardia de los radicales en el interior de Ghuta.

Las fuerzas gubernamentales también minaron y detonaron un túnel que cavaron los grupos terroristas para infiltrarse en la sede de Vehículos militares.

Ubicada en el interior de la ciudad de Harasta, la Administración de Vehículos Militares resultó blanco en numerosas ocasiones de fuertes ataques de bandas extremistas en los últimos meses, ya sea a través de túneles o mediante coordinadas acciones suicidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151449-realiza-ejercito-sirio-intensos-bombardeos-contra-terroristas-en-idlib>



Radio Habana Cuba